

## 42ème Colloque franco-allemand : Accompagner et soutenir les étudiants dans leur parcours de réussite

Publié le 1 juillet 2024, Mis à jour le 1 juillet 2024  
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Les Crous



**DU 26 AU 28 JUIN, LE CROUS NORMANDIE, LE CNOUS (CENTRE NATIONAL DES OEUVRES UNIVERSITAIRES ET SCOLAIRES) ET SON HOMOLOGUE ALLEMAND, LE DEUTSCHES STUDIERENDENWERK (DSW) ONT ORGANISÉ LE 42ÈME COLLOQUE FRANCO-ALLEMAND SUR LE THÈME « ACCOMPAGNER ET SOUTENIR LES ÉTUDIANTS DANS LEUR PARCOURS DE RÉUSSITE ».**

Tous les deux ans, ce colloque international permet à des professionnels de la vie étudiante issus de multiples pays de partager les bonnes pratiques dans le but d'améliorer les conditions de vie et d'études des étudiants pour leur garantir les meilleures chances de réussite dans leur parcours de formation.

### **Les participants ont échangé sur :**

- les évolutions des besoins des étudiants,
- les dispositifs de soutien,
- le logement étudiant dans sa dimension sociale,
- ainsi que sur les questions de santé et de bien-être des étudiants.

Organisé avec le soutien de l'Office franco-allemand pour la jeunesse (OFAJ) et du European Council for Student

## **42ème Colloque franco-allemand : Accompagner et soutenir les étudiants dans leur parcours de réussite**

Publié le 1 juillet 2024, Mis à jour le 1 juillet 2024  
Catégorie(s) : Communiqué de presse, Les Crous

Affairs (ECStA) cet évènement réunit les professionnels de la vie étudiante des Studierendenwerk allemands, des Centres régionaux des oeuvres universitaires et scolaires (Crous) français, ainsi que ceux de nombreux autres pays (Autriche, Belgique, Irlande, Italie, Luxembourg, Canada, Côte d'Ivoire, Sénégal, Corée du Sud, Ghana).

Ce colloque, s'inscrit dans la permanence de la relation franco-allemande, alors que 2024 sera jalonnée par des commémorations importantes de la fin de la Seconde Guerre mondiale auxquelles les autorités allemandes participent.

### **REMISE DES PRIX DU CONCOURS PHOTOGRAPHIQUE FRANCO-ALLEMAND**

Les organisateurs ont remis jeudi après-midi les prix du concours photographique franco-allemand aux étudiants lauréats. Le thème de la 9ème édition de ce concours est « Mon espace ». 567 étudiants ont candidaté dont 218 candidats allemands et 349 français. Le jury a sélectionné 24 photos qui ont été exposées lors du colloque.

[Retrouvez les lauréats à ce lien](#)

### **FOCUS SUR LES ÉTUDIANTS NORMANDS**

La situation des étudiants normands a été particulièrement mise en avant en s'appuyant sur l'enquête santé réalisée par l'association ORS-CREAI Normandie, et sur les interventions du directeur-adjoint de l'Agence régionale de santé Normandie et de la directrice du Service de santé étudiante de l'Université de Caen-Normandie.